

## résidences immobilier

Authentique maison de village 19ème avec jardin en terrasses à restaurer, située en position dominante à 5 minutes à pied du centre du village de Gordes.La propriété totalise une surface habitable d'environ 200 m², et est composée d'un bâtiment indépendant.Le projet prévoit :En rez de jardin : une entrée avec un beau séjour ouvert sur une cuisine à l'américaine, un cellier buanderie.Sol en travertin ou pierre de bourgogne.A l'étage : 3 chambres avec chacune leur salle d'eau, un rangement dressing.Sol en terre cuite.La dépendance consiste en un studio avec aménagement de la cuisine selon ...

Authentic 19th century village house with terraced garden, to be restored, situated in a dominant position at only 5 minutes walk to Gordes centre. The property offers a living surface of about 200 m², and consists of 2 independent buildings and a garage. The garden level of the main house consists of a large entrance hall, a lounge room, a kitchen and a pantry. The first floor includes a bedroom I with bathroom, then the bedrooms II and III with toilets. Outbuildings are a studio with chimney and a single car garage. The renovation project will enable to reorganise the layout and the living ...

## **AGENCE ROSIER**

Agence ROSIER - 84220 GORDES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









